
富士宮市立富丘小学校

学 校 だ よ り
年度 ３月号令和６

方法はみんなで考えればいい

東日本大震災の後、避難所へロールケーキを持って行った方の話を朝礼で

させてもらいました。小学生にとってはまだ産まれていないので昔話の一

つかもしれません。

約 人の避難所に 個のロールケーキを運んでいった東京のパティ400 300
シエの方 「 人いる避難所に 個のケーキ、この後どうなったでしょ。 400 300
う 」こどもたちの予想としては 「半分ずつ分けた」のではないかという。 、

予想が大半でした。しかし、実際には 「うけとってもらえなかった」そう、

です。

そのパティシエさんの知り合いが被災して避難していたため、ロールケ

ーキを運んでいったそうです。受け取ってもらえなかった理由は 「公平に、

分けられないから」だったようです。東京からわざわざ何時間もかけて車

で東北地方まで運んでいったケーキを受け取ってもらえなかったとしたら

…。

この場合、正解はないかもしれません。しかし、公平に分けられないか

ら受け取れないという回答は、このパティシエさんの気持ちをあまりにも

考えていないように私には思えました。せっかくのお気持ちを受け取って

から分け方を考えることもできたのではないでしょうか。

分ける方法としては、 ÷ で４分の３ずつにする(もうケーキの美300 400
しさはなくなってしまいますが）とか、ドクターストップの人は食べない

でしょうし、一家族に何個とか。少し考えただけでも様々なことが考えら

れます。発想の柔軟なこどもたちならもっとよいアイディアが出るでしょ

う。

富丘小学校でも大切にしている「創造性」として、相手のよさ

をお互いに認め合って自分たちの生活をより豊かにできるように

考えを持ち寄って高め合っていってほしいと思っています。
２月の朝礼より 校長 植松宗一郎

地域・保護者の皆さまへ

本年度も最後の月となりました。この１年間、創立 周年記念事業を含めてこどもたちの150
学びのために、多くのご支援とご協力をいただきました。職員一同感謝申し上げます。来年度

もどうぞご理解とご協力をお願いいたします。

学 校 経 営 目 標

思いやりをもって、伝え合い、高め合って笑顔になる学校づくり
～誰一人取り残さない教育 Well-beingの実現～



１５０周年記念式典

１／２８（火）に150周年記念式典が行われました。午前中は、各クラスを回って富
丘ヒストリーチーム、お祝いレシピチーム、壁画でお祝いチームが各学年に取り組んだ
ことを発表しました。富丘ヒストリーチームは、本校卒業生から聞いた話をもとに発表
しました。一番古い歴史では戦時中からで、校長先生の人物像や当時の学校生活の様子
などを聞きました。また、校舎の変遷などをわかりやすくスライドで伝えました。お祝
いレシピチームは、どんな料理が作れるか伝えました。レシピは、13種類にも及び、
多くの児童がレシピをもらいに来て「自分で作ってみよう」と言っていました。壁画チ
ームは、自分たちが描いた壁画の紹介をしました。体育館では、御神輿で発信するチー

、 、 。ムが 御神輿や太鼓や宮踊りを他学年と一緒に担いだり 演奏したり踊ったりしました
様々な方法で150周年をお祝いしました。午後は、学校評議員や区長を招いて、体育館
で記念式典を行いました。6年生が150周年をお祝いするために今まで取り組んできた
ことを発表しました。壁画などは作成している様子を早送りで再生するなどわかりやす
く伝えました。また、富丘小150周年クイズをして、他学年も参加したり、富丘小のい
いところを発表したり、様々な工夫を凝らした会にしました。最後にタイムカプセルが
校長先生に手渡されました。６年生が、1年間を通して今まで取り組んできた集大成と

。 、 。してのすばらしい会でした 明治7年 西郷隆盛が生きていた時代から今日まで150年
富丘小学校は、多くのこどもたちを見守ってきました。次の記念

式典は200周年になるのでしょうか。その
、 。ときは どんなお祝いになるのでしょうか

御協力いただいた地域の皆様、本当にあり
がとうございました。今後も、地域一緒に
歩む富丘小を目指して取り組んで行きたい
と思います。

もうすぐ1年生だね 学校評議員会２／１３ 木（ ）
２／７（金）に学に富丘こども園 リーチェル幼稚園、 、

校評議員会を行いま青木リズムの来年入学する園児を招
した。地域や有識者いて「もうすぐ1年生！」の会を開
の方には授業を参観きました。体育館では、縄跳びを見
していただきましせたり、足し算など授業でできるよ
た。その後、来年度から変わるコミうになったことを紹介したりしました。入学して
ュニティスクールについての説明を１年間で大きく成長した１年生の
しました。その後意見をいただきま姿を発表し、その後各クラスで交

。 、流しました。来年度入学してくる した いただいた御意見を大切にし
今後も富丘小を改善していきたいとのを楽しみに待っています。
思います。

２／19（水）に6年生ありがとう集会があり、5年生を6年生ありがとう集会
中心に、新盛り上げ隊の寺村さんと二階堂さんの司会で会が始まりました。
詩や踊り、歌や演奏、応援など、各学年で工夫を凝らして感
謝の気持ちを伝えました。こどもたちの拍手や手拍子で会も
盛り上がり、とても楽しい、良い集会でした。今まで学校を
支えてくれた6年生、本当にありがとうございました。


